

Положение о международном турнире INNOPROM GOLF CHALLENGE 2021

4 июля 2021 г.

Директор Ассоциации
Гольфа России

Кочетков А.В.

Президент Pine Creek Golf
Resort

Кустиков О.В.

1. Общие положения

1.1 Турнир Innoprom Golf Challenge 2021 (далее – Турнир) проводится в соответствии с:

- Правилами гольфа R&A и USGA (официальный перевод на русский язык, утвержденный Решением Исполкома AFR);
- Местными правилами соревнований, утверждаемые главным судьей Турнира, подготавливаемыми в соответствии с Правилами гольфа и отражающие нестандартные специфические условия гольф-поля;
- Настоящим Положением.

1.2 Турнир проводится под эгидой Минпромторг России и при поддержке Ассоциации гольфа России в рамках деловой программы Международной промышленной выставки «ИННОПРОМ» в целях:

- Усиления внешнеэкономических связей России и других стран;
- Развития промышленного потенциала России путем создания бизнес площадок, предназначенной для делового общения и презентации новых проектов на промышленном рынке;
- Повышения качества и расширения спектра сотрудничества российских представителей промышленности с ключевыми игроками на международном рынке;
- Развития и популяризации гольфа в России, а также повышения конкурентоспособности этого вида спорта в РФ.

2. Место и сроки проведения Турнира

2.1 Дата проведения турнира - 4 июля 2021 г.

2.2 Место проведения турнира – гольф-клуб Pine Creek Golf Resort (Свердловская область).

2.3 Подробная программа Турнира публикуется не позже, чем за две недели до даты проведения Турнира на официальном сайте Турнира: <http://www.innopromgolfchallenge.ru>

3. Организаторы Турнира

3.1 Организатором Турнира является ООО «Уральский гольф-клуб».

3.2 Организатор определяет условия проведения Турнира, назначает Оргкомитет для подготовки Соревнований и Главную судейскую коллегию (ГСК) для его проведения.

4. Требования к участникам турнира и условия их допуска

4.1 К участию в турнире допускаются:

- Граждане РФ и иностранные граждане;
- Мужчины и женщины;
- Родившиеся 4 июля 2000 г. или раньше этой даты;
- Имеющие значение показателя гандикапа 28,0 и меньше (мужчины), 36,0 и меньше (женщины);
- гольфисты — профессионалы (по одному на команду, по специальному приглашению организаторов);
- гольфисты — любители, отвечающие требованиям Правил любительского статуса.

4.2 Допуск участников к Турниру производится по персональным приглашениям Оргкомитета в соответствии со списком участников, сформированным Оргкомитетом. Оргкомитет допускает подачу заявок для лиц, не состоящих в списке приглашенных на мероприятие, но оставляет за собой право отказать такому лицу в приглашении на Турнир.

4.3 В порядке исключения решением Оргкомитета к Турниру могут быть допущены отдельные участники со значением точного гандикапа 28,1 и больше (мужчины) или 36,1 и больше (женщины).

4.4 В отдельных случаях решением Оргкомитета могут быть допущены игроки моложе указанного в п. 4.1 возраста, являющиеся членами юниорских сборных России.

4.5 Граждане России должны быть в установленном порядке зарегистрированы в Ассоциации гольфа России для целей определения/изменения гандикапов и имеющие на дату подачи заявки значение показателя гандикапа, соответствующее требованиям п.4.1.

4.6 Иностранные граждане должны предоставить подтверждение своего гандикапа от соответствующего национального органа, руководящего гольфом.

4.7 В случае, если с момента подачи заявки и до начала Турнира значение показателя гандикапа гольфиста изменится, гольфист обязан своевременно сообщить в Оргкомитет новое (на день Турнира) значение показателя гандикапа.

В случае, если значение показателя гандикапа гольфиста на день Турнира составляет 28,1 или больше (мужчины) или 36,1 и больше (женщины), его игровой гандикап рассчитывается на основе значения показателя гандикапа 28,0 (мужчины) или 36,0 (женщины).

4.8 Прием заявок на участие в Турнире начинается 01 июня 2021 г. и заканчивается 20 июня 2021 г. в 18.00 по московскому времени.

4.9 На основании поступивших заявок Оргкомитет формирует составы команд, допущенных к Турниру, и информирует игроков этих команд об их участии в Турнире не позднее, чем за 3 дня до начала Турнира.

5. Организационные вопросы

5.1 Турнир проводится в формате Pro-Am с привлечением гольф- профессионалов. Команда состоит из трех гольфистов-любителей и одного гольф-профессионала (предоставляется Организатором).

5.2 Участие в турнире платное. Стоимость участия команды из трех человек составляет 1 000 000 руб. (включая НДС).

5.3 Участники одной команды (3 гольфиста-любителя) заявляются одновременно путем подачи заявки (утвержденной регистрационной формы). По результатам жеребьевки, которая проводится до официального старта Турнира, к каждой команде из трех игроков-любителей добавляется один гольф-профессионал.

5.4 При необходимости Оргкомитет может оказать команде содействие в доукомплектовании ее гольфистами-любителями соответствующего уровня из числа запасных игроков.

5.5 Регистрация команды происходит после подписания договора спонсорской помощи с ООО «Уральский гольф-клуб» и единовременной оплаты 100% регистрационного взноса.

5.6 Взносы принимаются как от юридических, так и от физических лиц по договору спонсорской помощи.

5.7 Участник Турнира имеет право:

- Участвовать в Тренировочном дне - 3 июля 2021;
- Участвовать в Турнире Innoprom Golf Challenge 2021 - 4 июля 2021;
- Пользоваться раздевалкой клубного дома (3-4 июля 2021 года);
- Пользоваться мячами на тренировочном поле (3-4 июля 2021 года);
- Пользоваться тележкой для бага;

- Участвовать в церемонии награждения и торжественном ужине по завершению Турнира;
- Пользоваться услугами кедди (предоставляются Оргкомитетом по предварительному запросу участника);
- Пользоваться прокатным оборудованием — клюшками (предоставляются Оргкомитетом по предварительному запросу участника);

5.8 Максимальное число участников Турнира (гольфистов-любителей) составляет 54 игроков (18 команд). Заявки, поступающие после достижения этого предельного значения, вносятся в «лист ожидания».

5.9 Команды из «листа ожидания» могут быть включены в состав участников Турнира в случае отказа от участия ранее заявленных команд. Приоритетность «листа ожидания» определяется Оргкомитетом.

6. Формат Турнира и распределение занятых мест

6.1 Турнир проводится в командном зачете в одном раунде, играемом на 18 лунках.

6.2 Турнир проводится в формате игры на счет ударов – сумма двух лучших счетов на лунке с учетом гандикапа составляют результат команды на этой лунке. Счета выбираются среди всех членов команды, в том числе, профессионала.

6.3 Места, занятые командами, определяются по наименьшей сумме результатов команд по всем 18 лункам. В случае одинакового результата у двух и более команд преимущество получает команда с меньшим суммарным гандикапом игроков команды, а при равном значении этого показателя — имеющая меньший гросс-счет на лунках с 10 по 18, на лунках с 13 по 18, на лунках с 16 по 18 или на 18-й лунке.

6.4 Игровой гандикап составляет 100 процентов полевого гандикапа, который рассчитывается в порядке, установленном Всемирной системой гандикапов, на основе значения показателя гандикапа гольфиста, поля гольфиста, а также рейтинга поля и рейтинга сложности для данных областей-ти (у всех профессионалов полевой гандикап равен 0).

6.5 В целях поддержания темпа игры, игроку-любителю, который уверен, что его счет не будет учитываться в результате команды на конкретной лунке, следует поднять свой мяч и не доигрывать эту лунку.

6.6 Результаты профессионалов учитываются в отдельном зачете в формате игры на счет ударов. Призовой фонд распределяется согласно занятым местам в соответствии с установленной таблицей.

В случае, если два или более профессионала показали одинаковый результат, позволяющий претендовать на победу, победитель определяется с помощью переигровки на лунках, определенных главным судьей Турнира.

7. Условия проведения Турнира

7.1 Стартовые области-ти определяются Местными правилами Турнира.

7.2 Все команды стартуют одновременно с различных лунок гольф-поля («шот-ган»).

7.3 Стартовые группы и стартовые лунки определяет Оргкомитет.

7.4 Участники Турнира вправе пользоваться услугами кедди в соответствии с Правил гольфа 10–3 без дополнительных ограничений.

7.5 Игроки и их кедди должны перемещаться по полю только пешком. Исключения для игроков с медицинскими показаниями не предусмотрены. Штраф за нарушение данного условия – 2 удара на каждой лунке, на которой имело место нарушение.

7.6 Игрокам, представляющим одну команду, разрешается давать друг другу советы, в том числе, указывать линию патта, соблюдая в остальных отношениях Правило гольфа 10.2.

8. Награждение

8.1 Победители (1 место) и призеры (2–3 места) в командном зачете награждаются кубками соответствующих степеней и ценными призами.

8.2 Победители в номинации на самый дальний драйв (отдельно для любителей мужчин и женщин), а также в номинации на самый близкий к лунке первый удар (отдельно для любителей мужчин и женщин) награждаются специальными призами.

8.3 Оргкомитет вправе установить дополнительные призы и награды участникам Турнира, продемонстрировавшим какие-либо достижения, при условии соблюдения при этом Правил любительского статуса.

9. Обеспечение безопасности участников и зрителей

9.1 Турнир проводится на спортивном сооружении, отвечающем требованиям соответствующих нормативных правовых актов, действующих на территории РФ и направленных на обеспечение общественного порядка и безопасности участников и зрителей.

9.2 В ходе Турнира участники обязаны соблюдать требования по безопасности, предусмотренные Правилами 1.2 и 5.7.

9.3 В потенциально опасных ситуациях игра должна быть прервана немедленно в след за приостановкой игры ГСК.

Сигналом к приостановке игры по причине опасной ситуации является продолжительный гудок сирены, при этом устанавливаются следующие виды сигналов:

- немедленно прервать игру – один продолжительный гудок;
- возобновить игру – два коротких повторяющихся гудка.

Если игрок не прерывает игру немедленно, он дисквалифицируется. В случае принятия ГСК решения об эвакуации игроков с поля до прекращения опасной ситуации игроки обязаны следовать указаниям Членов ГСК и уполномоченных ими лиц, руководствоваться планом эвакуации, утвержденному на время проведения Турнира. Игроки должны возобновить игру, когда ГСК распорядится о возобновлении игры.

9.4 Ответственность за обеспечение безопасности участников и зрителей в ходе Турнира несут:

- Руководитель спортивного сооружения, где проходит Турнир: Генеральный директор Pine Creek Golf Resort
- Главный судья Турнира

10. Оргкомитет Турнира

10.1 По вопросам, связанным с участием в турнире, обращайтесь к Директору Турнира Евгению Волкову по тел.: +7 932 602 63 55 или по e-mail: evgeniy.volkov@pcgc.ru в рабочие дни с 09.00 до 18.00 (время Уральское +2).

Terms of the competition Innoprom Golf Challenge 2021

July 4th, 2021

Director of Russian Golf
Association

A. V. Kochetkov

President of Pine Creek Golf
Resort

O. V. Kustikov

1. Summary

1.1 Innoprom Golf Challenge 2021 (the «Tournament») is held in accordance with:

- Rules of Golf R&A and USGA
- The Local Rules adopted by the Organizing Committee
- This Regulation

1.2 The tournament is held under aegis Minpromtorg of Russia and with assistance of Russian Golf Association within the business program of the International industrial exhibition «INNOPROM» for the purpose of:

- Strengthen economic relations between Russia and other countries;
- Promote the industrial potential of Russia by creating a business platform for the commercial communication and presentation of new projects on the industrial market;
- Improve the quality and expand the partnership range of Russian industrial representatives with key players on the international market;
- Promote and popularize golf in Russia and increase the competitive capacity of this sport in Russia.

2. Venue and timing

2.1 The Tournament is held on July 4, 2021.

2.2 The Tournament is held at Pine Creek Golf Resort (Ekaterinburg region).

2.3 The detailed Tournament Program is published not later than two weeks before the Tournament on the official web-site: www.innopromgolfchallenge.ru/.

3. Tournament organizers

3.1 The organizer of the Tournament is Ural Golf Club LLC.

3.2 The organizer determines the Tournament conditions and assigns the Organizing Committee.

4. Eligibility and Entry

4.1 The following competitors may be admitted:

- Citizens of Russia and foreign citizens;
- Men and women;
- Born on July 4, 2000, or earlier
- Golfers with a handicap index of 28.0 or less (men), 36.0 or less (women)
- Professional golfers (one per team, at the special invitation of the organizers)
- Golfers complying with the Rules of Amateur Status.

4.2 Competitors are admitted to the Tournament upon the personal invitation of the Organizing Committee. Applications of persons not included in the list of the event competitors may be accepted by the Organizing Committee, but the Committee reserves the right to deny access of such a person.

4.3 Organizing Committee may decide that certain participants with a handicap of 28.1 or higher (men) and 36.1 or higher (women) may be admitted to the Tournament on an individual basis as an exception.

4.4 Organizing Committee in individual cases may decide to admit participants younger than mentioned in 4.1., provided they are members of Russian national junior team.

4.5 Russian players must be registered in the Russian Golf Association and have, as of the application date, a handicap index complying with the requirements of cl. 4.1.

4.6 To be admitted to the Tournament foreign citizens should submit confirmation of their handicaps from the appropriate national authority responsible for golf competitions.

4.7 If the golfer's handicap index has changed from the moment of application to the Tournament date, the golfer should inform the Organizing Committee of his current (as of the Tournament date) handicap index.

If the golfer's handicap index as of the Tournament date is 28.1 or higher (men) and 36.1 or higher (women), their handicap allowance is calculated based on the handicap index value of 28.0 (men) and 36.0 (women).

4.8 Applications for the Tournament are accepted from June 01, 2021 until 6 p.m. (Moscow time) June 20, 2021.

4.9 Based on the preliminary applications the Committee forms the list of the players admitted to the Tournament and informs them of their admission no later than three days before the Tournament.

5. Organizational matters

5.1 The tournament is held in the Pro-Am format with involvement of golf professionals. The team consists of three amateur golfers and one golf professional (provided by the Organizer).

5.2 The cost of participation for a team of three persons (amateurs) totals RUB 1,000,000 (VAT included).

5.3 Participants of one team (3 amateur golfers) apply at the same time (the approved registration form). Based on the draw, one professional is added to each team of three amateur players.

5.4 If necessary, the Organizing committee can complement a team with substitute amateur golfers of appropriate level.

5.5 A team is registered upon signing the sponsorship agreement with Ural Golf Club LLC and payment of the registration fee (100%).

5.6 Fees are accepted from both legal and individual persons under the sponsorship agreement.

5.7 Tournament participants have the right to:

- Play the practice round on July 3, 2021
- Participate in the "Innoprom Golf Challenge" on July 4, 2021;
- Use a locker room (July, 3-4)
- Use golf balls on the driving range (July, 3-4)
- Use trolleys
- Join the Prize Giving ceremony and dinner after the Tournament
- Use caddie services (provided by the Organizing committee on a preliminary request of the participant)
- Use rental golf clubs (provided by the Organizing committee on a preliminary request of the participant);

5.8 Maximum number of competitors-amateurs is 54 players (18 teams). When this number of team applications is reached, further applications received shall be filed in a waiting list.

5.9 Waiting list teams can be included in the Tournament entry list if previously registered teams withdraw. The Organizing Committee specifies the order of precedence on the waiting list on an individual basis.

6. Tournament format and decision of ties

6.1 The Tournament is played as a team competition in a single round of 18 holes.

6.2 The Tournament format is 2 Best Net Scores on a hole. The best scores are chosen among all four team members, including the professional.

6.3 A team place is based on the sum of all 18 net scores. In the case of a tie a better place takes a team with lower team handicap, and if it is still a tie – a team with better gross score on the holes 10-18, 13-18, 16-18 or on the 18th hole.

6.4 The playing handicap is 100 percent of the course handicap, which is calculated according to the World Handicap System, based on the golfer's handicap index, gender, course rating and slope rating for the given teeing areas (professional's course handicap is 0).

6.5 For pace of play purpose if the amateur golfer is certain that his score will not be count in the team's score on this hole, he should pick up the ball on this hole.

6.6 Professionals also compete individually in stroke play format. The prize fund is allocated according to the places taken by professional players in the final standings, in accordance with the prize table. In the case of a tie for the first place, the winner is decided by a «sudden death» play-off over holes selected by the Committee.

7. Conditions of the competition

7.1 The starting tees are defined by the Local rules.

7.2 All groups start simultaneously at different holes (shotgun start).

7.3 Competitors are allocated to groups and starting holes by the Committee.

7.4 Competitors can use caddies according to Rule 10-3 without any further restrictions.

7.5 Players must not ride on any form of transportation during a round. No exceptions for players with special medical conditions. Penalty is 2 strokes on each hole where the breach took place.

7.6 The team members may exchange advices, including a line of putt advice, otherwise following the Rule 10.2.

8. Awarding

8.1 Winners and runner-ups (first and second) in the team event are awarded with cups and prizes.

8.2 The Longest Drive winners (separate for men and women) and Closest to the Pin winners (separate for men and women) are awarded with special prizes.

8.3 The Organizing Committee may provide additional prizes and awards for the Tournament participants who demonstrated some special achievements, in according with the Rules of Amateur Status.

9. Safety

9.1 The Tournament is held at a sports facility compliant with the requirements of the relevant laws and regulations effective in Russia and designed to provide order and safety for both participants and spectators.

9.2 During the Tournament competitors must follow the safety requirements stipulated by the Rules 1.2 and 5.7.

9.3 When play is suspended by the Committee for a dangerous situation, players must stop play immediately and not resume play until Committee has ordered resumption of play. The following signals will be used:

- Immediate stop - one long siren
- Resume play - two short notes of siren

If a player does not stop play immediately, he is disqualified. If the Committee decides to evacuate the players until the dangerous situation is resolved, the players should follow the instructions of the Committee members as well as the evacuation plan approved for the Tournament.

9.4 The responsibility of providing safety for competitors and spectators during the Tournament is borne by:

- General Director of Pine Creek Golf Resort
- Chief Referee of the Tournament

10. The Tournament Organizing Committee

10.1 Should you have any questions regarding Tournament participation, please contact Tournament Director Evgeny Volkov by phone: +7 932 602 6355 or by e-mail: evgeniy.volkov@pcgc.ru on weekdays from 09.00 a.m. to 6.00 p.m. (Ural time).